



GPPT escuchará a trabajadores del Estado antes de avalar reforma a la Ley del ISSSTE



En el marco de la discusión sobre la reforma a la Ley del ISSSTE, el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval Flores, enfatizó la importancia de escuchar las voces de las y los trabajadores del Estado, a fin de lograr una legislación que realmente responda a sus necesidades y demandas.

En ese sentido, el legislador federal destacó que cualquier modificación a este marco jurídico debe ser resultado de un diálogo abierto y constructivo con quienes se verán directamente involucrados.

Asimismo, Sandoval Flores manifestó que para su bancada cualquier ley que aborde reformas relacionadas con la protección de los derechos laborales, así como la salud y la seguridad social, debe incluir las recomendaciones y opiniones de las y los trabajadores. “Estamos en la ruta de tomar decisiones conjuntas que abonen a las realidades y desafíos que enfrentan diariamente los empleados del Estado”.

El líder parlamentario hizo un llamado para que se comprometan a realizar un proceso legislativo inclusivo, donde se escuchen las propuestas de todos los sectores del Estado. “Es fundamental que las reformas que se presenten no solo busquen un ajuste administrativo, sino que garanticen derechos y mejoren las condiciones de vida de quienes dedican su tiempo y esfuerzo al servicio público”, añadió.

Asimismo, el diputado petista subrayó que la participación activa de los trabajadores en la discusión de la Ley del ISSSTE es crucial para construir un sistema administrativo, de salud y seguridad social más justo y equitativo. “Las experiencias y preocupaciones de las y los trabajadores deben ser el eje central de esta reforma, ya que son ellos quienes conocen de primera mano las limitaciones y fortalezas del actual sistema”.

<https://www.tallapolitica.com.mx/gppt-escuchara-a-trabajadores-del-estado-antes-de-avalar-reforma-a-la-ley-del-issste/>